



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

April 2018

Projekttag: „Eine Reise um die Welt“

Die drei Tage vor den Ferien lautete der Stundenplan der Auenwaldler einmal ganz anders: „Eine Reise um die Welt“ war das Motto der diesjährigen Projekttag.

Klassen- und jahrgangsübergreifend arbeiteten, spielten, tanzten und gestalteten sich die Kinder der Klassenstufen 1 und 2 sowie 3 und 4 durch verschiedene Länder der Welt. Im Vorwege konnten die



Kinder aus unterschiedlichen Angeboten auswählen und ihre Wünsche äußern. Jedes Kind konnte an zwei Projekten teilnehmen. Am Mittwoch sollte dann die Präsentation der Ergebnisse für alle in der Aula stattfinden.

In den einzelnen Gruppen ging es munter und hochkonzentriert zu. Die Kinder der ersten und zweiten Klassen konnten Musikinstrumente bauen, Kindertänze erlernen, Spiele aus aller Welt ausprobieren, die Weltmeere erforschen oder Skandinavien erleben und erbacken. Für die dritten und vierten Klassen standen Angebote wie die Schreibwerkstatt, das Bauen eines Reisespiels, Sportspiele aus aller Welt, Afrikanische Kunst und eine Sightseeing Tour durch London zur Auswahl. So war für jeden etwas dabei. Die Gruppen waren bunt gemischt und gemeinsam machte die Zeit besonders viel Freude. Einige neue Freundschaften konnten auch geschlossen werden, was sich sogleich in den gemeinsamen Pausen auf dem Schulhof zeigte.

Es war ein buntes Treiben in den Räumen und auf den Fluren und die Stimmung war grandios. Viel zu schnell ging diese besondere Unterrichtszeit vorbei. Die Kinder waren sich alle einig: „Projekttag machen Spaß und man lernt eine ganze Menge! Das können wir gut wiederholen.“

Am Mittwoch fand dann eine tolle Präsentation in der Aula statt, in der alle Gruppen auf ganz unterschiedliche Weise zeigten, was sie in den letzten Tagen gelernt, erlebt und ausprobiert haben. So konnten alle die neu entstandenen Musikinstrumente in Aktion erleben, Kindertänze bestaunen oder die Spiele aus verschiedenen Ländern hautnah erleben. An den Ausstellungstischen konnten Plakate und Bilder bewundert, Reisespiele ausprobiert oder Gedichte und Geschichten gelesen werden.

Vielen herzlichen Dank an das Organisationsteam der Projekttag und an alle Kolleginnen und Kollegen, die sich für unsere kleinen Auenwaldler mächtig ins Zeug gelegt und besondere Unterrichtstage gestaltet haben. MS